
10 Pièces

226 m²

Réf. W-02TZWO

1 700 000 €

Deauville
Maison à vendre (14800)
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Engel  &  Völkers  vous  présente  cette  propriété  de  charme  idéalement

située au calme, à seulement 12 minutes de Deauville et à 5 minutes de

la  plage.Edifiée en 2004 par  le  renommé constructeur  Volkaert  sur  un

terrain d'environ 9000m², cette maison de famille incarne parfaitement

le charme normand avec ses façades en pans de bois et  ses tuileaux

typiques  du  Pays  d'Auge.Le  rez-de-chaussée  se  compose  d'une

entrée, d'un double séjour agrémenté d'une cheminée offrant un accès

à  la  terrasse,  d'une  cuisine  équipée  et  aménagée  (également  avec

accès terrasse), d'une chambre, d'une salle de douche, ainsi ...

Engel  &  Völkers  presents  this  charming  property,  ideally  located  in  a  peaceful

setting just 12 minutes from Deauville and 5 minutes from the beach.Built in 2004

by  renowned  builder  Volkaert  on  a  plot  of  around  9000  sqm,  this  family  home

perfectly embodies Norman charm, with its timber-framed facades and typical Pays

d'Auge tiles.The ground floor comprises an entrance hall, a double living room with

fireplace and access to the terrace, a fitted and equipped kitchen (also with access

to  the  terrace),  a  bedroom,  a  shower  room  and  a  separate  toilet.The  first  floor

comprises a large master ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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